



9 DECEMBRE 2025
COMMUNIQUE DE PRESSE

JOURNÉES DE NOËL 2025 : LA LIGUE NATIONALE DE BASKET SE MOBILISE AUX CÔTÉS DU SECOURS POPULAIRE FRANÇAIS

Pour la 14^{ème} année consécutive, La Ligue Nationale de Basket renouvelle son partenariat avec le Secours Populaire Français afin d'organiser les Journées de Noël LNB, qui se tiendront du 12 au 28 décembre 2025.



Lancée en 2011, cette opération solidaire s'inscrit dans le cadre des « Pères Noël Verts », et mobilise chaque année l'ensemble des clubs de Betclic ÉLITE et ÉLITE 2

LIGUE NATIONALE DE BASKET
46/52 RUE ALBERT
75013 PARIS

SUIVEZ-NOUS SUR
X f ↩ ↪

 FFBB  ULEB

À travers cette initiative, la LNB et le Secours Populaire Français souhaitent offrir aux enfants et aux familles les plus démunis des moments de joie, de partage et de convivialité pendant la période des fêtes.

Ces journées illustrent pleinement les valeurs humaines, responsables et solidaires que la LNB porte tout au long de la saison dans le cadre de ses actions RSE.

LANCER OFFICIEL LE 12 DÉCEMBRE A ÉVREUX

Le coup d'envoi des Journées de Noël sera donné le vendredi 12 décembre 2025 lors du match Evreux contre Aix-Maurienne en présence de Pape-Philippe AMAGOU, Légende LNB ainsi que de 200 jeunes accompagnés par le Secours Populaire Français.

LES CLUBS DE BETCLIC ÉLITE ET ÉLITE 2 MOBILISÉS

Les clubs se mobiliseront autour de plusieurs actions solidaires, dont :

- **Des lancers de peluches** : un moment festif et convivial où les spectateurs sont invités à jeter des peluches sur le terrain. Toutes seront ensuite collectées puis distribuées aux enfants et familles fragilisées.
- **Des collectes alimentaires** : les supporters pourront apporter des denrées non périssables avant ou pendant les rencontres, destinées à être redistribuées par le Secours Populaire Français.
- **Des collectes de jouets** : les fans pourront offrir des jouets en bon état, qui seront remis aux enfants défavorisés pour leur permettre de vivre la magie de Noël.
- **Le bonnet vert des Pères Noël Verts** : porté par les joueurs lors de la présentation des équipes, il rappellera symboliquement l'engagement solidaire de cette opération.